
Verbale n.7- Consiglio di istituto del 09 Ottobre 2020 

IL  9 ottobre 2020, alle ore 18,30 in modalità “in presenza” presso la biblioteca della 

scuola secondaria di Sulbiate, si riunisce il Consiglio di Istituto. Il presidente, constato 

il raggiungimento del numero legale, dichiara aperta la seduta. Sono assenti i signori: 

Volpe Maria, Sanna Claudia, LUnghi Veronica 

Si discutono i seguenti punti all’ordine del giorno 

1.   Lettura e approvazione verbale seduta precedente. 

2.INTEGRAZIONE    REGOLAMENTO    D’ISTITUTO    RECANTE    MISURE   DI 

PREVENZIONE E CONTENIMENTO DELLA DIFFUSIONE DEL SARS-COV-2  

3.REGOLAMENTO PER LA DIDATTICA DIGITALE INTEGRATA e I PROCESSI VALUTATIVI 

( firmato solo ds) 

4.REGOLAMENTO “SMART” COLLEGIO DOCENTI/ CONSIGLIO D’ISTITUTO/OO.CC 

5.Richiesta dei comuni dei Servizi Pre e Post scuola 

6. Richiesta utilizzo atri della scuola per la banda di Ronco 

7.Varie ed eventuali 

 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente 

Il verbale della seduta precedente viene letto e approvato all’unanimità 

(delibera n. 42) 

 

2. INTEGRAZIONE REGOLAMENTO D’ISTITUTO RECANTE MISURE DI PREVENZIONE 

E CONTENIMENTO DELLA DIFFUSIONE DEL SARS-COV-2,   

La dirigente illustra al consiglio l’integrazione al regolamento di istituto nella 

parte riguardante le misure di prevenzione e contenimento della diffusione del 

SARS-COV-2. L’integrazione è approvata e sarà pubblicata sul sito della scuola 

(delibera n.43) 

 

3. REGOLAMENTO PER LA DIDATTICA DIGITALE INTEGRATA e I PROCESSI 

VALUTATIVI  

 

La dirigente informa il consiglio del regolamento sulla didattica digitale 

integrata e i processi valutativi. Tutte le istituzioni scolastiche devono avere 

questa documentazione da mettere in pratica nel caso di chiusura della scuola. 



Il regolamento viene approvato dal consiglio e verrà pubblicato sul sito 

dell’Istituto (delibera n.44) 
 

4. REGOLAMENTO “SMART” COLLEGIO DOCENTI/ CONSIGLIO D’ISTITUTO/OO.CC 

 

La dirigente illustra la modalità  da tenersi per le riunioni del collegio 

docenti/consiglio d’istituto/ e degli oo.cc in modalità on-line. 

Il consiglio approva all’unanimità (delibera n.45) 

 

5. Richiesta dei comuni dei Servizi Pre e Post scuola 

La dirigente informa il consiglio che, dopo aver preso contatti con i sindaci dei 

comuni di Ronco Briantino e Sulbiate, le stesse hanno portato il DS a conoscenza 

della necessità da parte delle famiglie di attivare il servizio Pre e Post scuola. Il 

consiglio dopo alcune perplessità approva la richiesta, ma a condizione che i 

comuni garantiscano la presenza di due educatori nella gestione degli alunni e 

prevedano un regolamento che tenga conto dei seguenti punti: 

 

● Utilizzo di uno spazio ampio quale ad es la mensa  

● Garantire il distanziamento tra i ragazzi; 

● Suddividere gli alunni per classe 

● Uso delle mascherine  

● sanificazione dei locali 

● Arieggiare le aule 

Il DS farà da portavoce con le Amministrazioni Comunali rispetto alle garanzie 

chieste dal Consiglio.  

(delibera 46) 

 

6. Richiesta utilizzo atri della scuola per la banda di Ronco 

 

La dirigente comunica al consiglio la richiesta da parte della Banda di Ronco di 

poter utilizzare l’atrio della Scuola Primaria il lunedì alle ore 20.00. Il consiglio 

approva, ma deve essere garantita la sanificazione del locale. Avverrà un 

sopralluogo un lunedì da parte del Presidente del Consiglio di Istituto. (delibera 

n. 47) 

 

7. Varie ed eventuali 



 

● Richiesta uso degli spogliatoi della palestra da parte degli studenti della 

Scuola Secondaria 

Il consiglio d’ istituto e la Dirigente chiederanno alla referente di plesso di 

chiarire meglio i termini della domanda.   

Assemblea di classe 

La dirigente comunica che l’assemblea di classe con le relative votazioni 

dei rappresentanti dei genitori si dovranno svolgere entro il 31 Ottobre 

2020. Il consiglio propone di utilizzare una formula mista. Si discute sulla 

procedura dell’elezione del rappresentante di classe. Si concorda di 

demandare alla commissione elettorale, che si dovrà trovare in tempi 

brevissimi, di elaborare delle proposte.  

 

Alle ore 20.30, avendo esaurito i punti all’ o.d.g, la seduta è tolta 

 

Ha verbalizzato         Il presidente 

Ignazia Alaimo         Fulvio Maggioni 


